



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和6年度学校だよりNo.33
令和7年1月16日
発行者 校長 星 潔

第3学期始業式！！

1月8日(水)に第3学期が幕を開けました。そしてスタートの式、第3学期始業式を行いました。リモートではありましたが、各教室から元気な校歌の歌声が響きました。校長式辞では、第3学期が、1番短い学期ではあるけれども、1番大切な学期になることを話しました。だからこそ、一人一人が悔いのないように、どんなことにもあきらめずに取り組んでほしいので、今学期のテーマを「**チャレンジチーム本学**」としたこと。各学年の子ども達が、それぞれの学年の修了に向かって「**チャレンジチーム本学**」して行ってほしいこと。そしてすばらしい本郷学園の歴史のスタートを切ってくれた9年生は卒業に向けて、自分の夢実現に向けて、最大限の「**チャレンジチーム本学**」をして行ってほしいと強く思っていることなどを話しました。

また式終了後には、7,8,9年生の代表が「冬休みの反省と3学期の目標」の発表をしました。どの生徒も代表にふさわしい大変すばらしい発表でした。また「ふくしまを十七字で奏でよう」コンクールへの学校全体での取り組みが評価され表彰された「**団体奨励賞**」の賞状披露も行いました。「**チーム本学**」全員の力によるもので、とても素晴らしいです。「**チーム本学**」第3学期も一致団結して頑張ってください。



第3学期も、本校スローガン「**本気で 郷GO! ガッツ クリエイティブ エンジョイ チーム本学**」の達成に向かって「**チャレンジ チーム本学**」で頑張ります!!

雪に注意を！

先週は大雪が降り、子ども達が登校するのも大変でした。保護者の皆様も出勤等、大変だったと思います。雪道の歩行は大変滑りやすく危険です。ジャンパー等に手を入れて歩いていると、滑った時に頭を打つなど大変危険です。ぜひ寒い時には手袋を着用するように一声かけていただければと思います。また凍結や落雪には十分注意するように学校でも指導しておりますが、ご家庭でもお声掛けいただければ幸いです。



ホームページアドレスが変わります！

1月15日（水）より、会津美里町の学校ホームページアドレスが変更になりました。中身の変更はありませんが、ブックマークなどを行っている場合にはご注意ください。

※ **新ホームページはこちらです→**
なお学校だよりのカラー版も掲載しております。今学期もご覧いただければ幸いです。



校長のひとりごと

雪が本格的に降る日があるなど、冬真っ只中の季節となってきました。それでも昔と比べると雪は本当に少なくなりました。これも温暖化の影響でしょうか。時代とともに気温も変わります。気温だけではなく、様々なことが変化してきています。子育ても時代とともに変化してくることもあるでしょう。しかし変わらないこともあると思います。スマートフォンなどの機器の発達に伴い、SNSや動画視聴など、1人で時間を過ごすことが増えてきました。オンラインゲーム等の中で、顔や名前も知らない人とのつながりもあります。我が子が義務教育時代にはゲームといってもテレビゲームが主流で、何をやっているのかが見える時代でした。しかし今は見えにくい時代となっています。それでも変わらないのは、家族が顔を合わせてコミュニケーションを取ることの大切さではないかと思います。星家では、思春期に入り、親の存在が鬱陶しいと感じるようになってきた時でも、こちらから声をかけることは決して止めませんでした。何とかわれようとも、無視されようとも声はかけました。何とか笑いを取ろうとくだらないことも言いました。そうするうちに会話が広がり、笑顔が輝くこともあります。いろいろと頭にくることもありましたが、いつまでも思春期は続きません。今現在の親子関係からも、顔を合わせてのコミュニケーションを大切にできてよかったなと思います。